

Blindengeld - enorme Unterschiede zwischen den Bundesländern

(dbsv 29.7.2015) Der DBSV setzt sich dafür ein, im Rahmen des Bundesteilhabegesetzes ein bundeseinheitliches Blindengeld zu schaffen. Wie ungerecht das aktuelle System ist, macht der Verband seit heute mit einem neuen Internetangebot deutlich. Dessen Kernstück ist eine Deutschlandkarte, auf der die Höhe des Blindengeldes in den verschiedenen Bundesländern angezeigt wird.

[Weitere Infos.](#)

Dieser Artikel wurde bereits 5546 mal angesehen.